
ACTA SESIÓN Nº 43 
Consejo Comunal de Seguridad 

Pública 

Comuna Ancud 

Fecha Lugar ����������- Video conferencia 12 de Octubre de 2021 

Hora 
Inicio 

16:08 Hora 
Término 

16:27 

En Ancud a doce de octubre de dos mil veintiuno, siendo las 16:08 horas, se llevó 
a cabo la sesión ordinaria Nº 43 del Consejo Comunal de Seguridad Pública de 
Ancud, con el quórum para sesionar que establece el artículo Nº 104-8 de la Ley Nº 
18.695 Orgánica Constitucional de Municipalidades. Con los siguientes asistentes: 
1 .- Carlos González Miranda. Alcalde. 
2.- Leyla Aguayo Valenzuela. Secretaria Munic pal. 
3.- Claudia Placencio Muñoz. Directora de Seguridad Pública. Secretaria Ejecutiva. 
4.- Comisario Marcelo Bahamonde. Primera Comisaria de Ancud. 
5.- Roció García. Coordinadora Macrocomunal Subsecretaria de Prevención del 
Delito. 
6.- Daniela Valencia. Coordinadora OPD -Ancud. 
7 .- Javier Calisto. Fiscalía de Ancud. 
8.- Fabiola Mora. Representante SENDA. 
9.- Miguel Ángel Bravo. Capitán de Puerto. Armada de Chile. 
10.- Cristian Andrade Torres. SENAME Región de Los Lagos. 
11.- Jaime Tobar. Representante Policía de Investigaciones Ancud. 
12.- Guillermo Berrios. Jefe SAG. 
13.- Juan Carlos Márquez. Representante CRS Castro. Gendarmería. 
14.- Samuel Mandiola. Concejal. 
15.- Alex Muñoz Muñoz. Concejal. 
16.- Rebeca Ríos. SERNATUR. 
17.- Mario de la Fuente. Fiscal de Análisis Criminal. 

Preside el Consejo don Carlos Gómez Miranda, alcalde de la comuna de Ancud, 
actuando como ministro de fe la Secretaria Municipal doña Leyla Aguayo 
Valenzuela. 

El Sr. Alcalde da a conocer la tabla de las materias a tratar en sesión: 
1. Lectura acta sesión anterior Nº 42 
2. Estadísticas Policiales 
3. Varios 



Seguridad odos 

1.- Lectura del acta de la sesión anterior Nº 2 
Previo resumen del acta de la sesión Nº 42 de fecha 14 de septiembre de 2021, 
efectuada por el Secretaria Municipal, acta que se ha enviado con antelación a los 
consejeros vía correo electrónico. Aprobada. 

2.· Estadísticas Policiales 
Expone el Comisario de Carabineros de Ancud, Don Marcelo Bahamonde, las 
estadísticas policiales, que corresponden a los datos ingresados a la plataforma 
STOP, que abarca hasta la semana del 1 O de octubre de 2021, se apoya de una 
presentación. 
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En cuanto a los otros casos de la comuna de Ancud, para la última semana registra una disminución de l.fn 
-31,3%, en los últimos 28 días tiene un aumento de un 6, 1% y en el año a la fecha una baja de un ·18,5% . 
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3.- Vatios 
Expone la Secretaria Ejecutiva CSP, doña Claudia Placencio, da a conocer una 
denuncia de vecinos respecto a una situación en callejón ubicado entre locales 
comerciales y COPEC, donde se produce inci ilidades como consumo de alcohol, 
drogas y otros, solicitan mayor presencia en rondas policiales. 
Señala que está a la espera de tomar contacto con los dirigentes de la Asociación 
de Tenis de Mesa, para gestionar una reunión en conjunto con la oficina comunitaria 
de carabineros, en relación a una situación expuesta en una sesión de concejo. 

El Sr. Alcalde, señala que en relación a la segunda licitación del aparcadero 
municipal, lamentablemente no ha habido oferentes interesados, por lo que se 
declaró desierta y se procederá a un tercer llamado de licitación, y al seguir 
ocurriendo lo mismo se buscara el trato directo. 
Informa también que durante la semana dentro de una serie de reuniones 
sostenidas en Santiago, no fue posible reunirse con la Subsecretaria de Prevención 
del Delito, pero si con su equipo más cercano para plantear la necesidad como 
comuna de darle continuidad al Programa CAVIF. 

El concejal Samuel Mandioia, da a conocer una consulta que ie hizo llegar gente 
de la Feria Municipal, respecto de las cámaras de seguridad, si estarían funcionando 
y quienes estarían a cargo de ello. 

El Sr. Alcalde, señala que estas cámaras estarían funcionando y administradas por 
personal del mismo recinto. 

El concejal Samuel Mandiola, indica que le comentaron que en caso de cualquier 
problema debían hablar directamente con el Administrador Municipal y no el 
administrador del edificio. 

El Sr. Alcalde, consulta si este trámite seria inconveniente para los locatarios. 

El concejal Samuel Mandiola, señala que es una pregunta. 

El Sr. Alcalde, indica que por un tema de protocolo del funcionamiento municipal, 
está a cargo o bajo vigilancia y administración de la Administración Municipal. 
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Doña Claudia Placencio, informa que el proyecto de cámaras para el recinto de la 
Feria Social, este no fue adjudicado, por lo que espera el próximo año realizar una 
próxima postulación. 

Agotados los temas de la tabla, agradece el eñor alcalde la participación de los 
consejeros y consejeras, levanta la sesión a las 16:27 hrs. 
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